

Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel der Trauer leuchten.

Danke

für die liebevolle Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben und unvergesslichen

Elsy Schreiber-Frei

Die vielen Zeichen der Verbundenheit von Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn haben uns tief bewegt.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Michael Baumann, die Organistin und den Jodlerplausch Wiesendangen, für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst.

Einen speziellen Dank richten wir an Herrn Dr. med. K. Sauer, das Pflegepersonal der Stiftung Spitex Eulachtal, den Frauenverein Wiesendangen / Mahlzeiten- und Fahrdienst, das Ärzteteam und Pflegepersonal der Höhenklinik Wald sowie das Ärzteteam und Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur, das Pflegepersonal der Gemeinnützigen Stiftung Eulachtal / Zentrum Wiesental und Staub/Kaiser-Haus, das kath. Pfarramt St. Stefan in Wiesendangen, die Pfarreisekretärin, die Sigristin und an all jene, die sich für Elsy in den letzten Monaten Zeit genommen haben.

Danken möchten wir auch für die persönlichen Erinnerungen und Gedanken an Elsy, ob gesagt oder geschrieben, die vielen Karten mit tröstenden Worten, die Blumen, die grosszügigen Geldspenden für die Stiftung Steinegg sowie die Kollekte zugunsten der Berghilfe.

Wiesendangen, im Juli 2016

Die Trauerfamilie